

令和6年度 4年 学年通信 10月号 9月27日発行

運動会練習が始まりました

暦の上では秋ですが、9月はWBGT (暑さ指数) が高まり外で活動ができない日が続きました。10月が近づくにつれて、ようやく秋らしい空気を感じることができるようになりました。今月の生活目標は、「落ち着いて学習や読書をしよう」です。勉強の秋、読書の秋、スポーツの秋と、実りのある秋になるように両担任力を尽くします。

さて、10月19日の運動会に向けて、4年生は先週から本格的に練習が始まりました。今年の音遊では、3年生と合同でリズミカルな曲に合わせてダンス(ZUMBA)を踊ります。大きく速くリズムよく踊るために、子どもたちは熱心に練習に励んでいます。また、先輩として3年生に振り付けのアドバイスをする姿も見られ、頼もしく成長している様子が感じられます。運動会当日に向けて、これからも練習が続きます。ご家庭でも励ましの声掛けを継続していただき、子どもたちが笑顔で本番を迎えられように、温かいご支援とご協力をお願いいたします。

☆なかよし運動会について☆

10月19日(土)に行われるなかよし運動会に向け、少しずつ練習を始めています。4年生は「徒競走」と「音遊」に出場します。詳しくは、先日お配りしたプログラムをご覧ください。

当日の服装は、以下の通りです。

- ・白の体操服(長袖でも半袖でも可)
- ・短パン(ハーフパンツ・体操ズボン)または既定の長ズボンジャージ
- ・赤白帽子 ・クラスカラーハチマキ(後日配付) <1組:赤 2組:緑>

<お願い>

- ・保護者の皆様は、徒歩または自転車でご来校ください。
- ・気候等により、プログラムを変更する場合があります。
- ・テント張りは禁止になっております。ご協力をよろしくお願いします。